自ら考え 挑戦し続ける子どもを育てます

~チャレンジ桜井



令和6年4月8日 No.492

横浜市立桜井小学校













2枚重なる桜の花に込められた思い

校長 遠藤 清美

暖かな春の日差しを浴びて、校庭のまわりにある桜も満開を迎え、子どもたちの入学、 進級を祝福しているかのように咲き誇っています。

令和6年度は69名の新 | 年生を迎え、全校児童328名でのスタートです。お子様の ご入学、ご進級、おめでとうございます。

このたび、 金子 祐治 校長の後を受けて桜井小学校に着任いたしました 遠藤 清美 と申します。

本校の校章は桜の花が2枚重なるデザインとなっております。前にある桜の花は、桜 井小学校の児童が伸び伸びと大きく育っていく姿を表わし、後ろにある桜の花は保護 者・教職員・地域の皆さんが児童を温かく包んでいる姿を表現されています。

この校章に込めた思いを受け継ぎ、「チーム桜井」として学校運営協議会をはじめ、学 援隊の皆様、図書ボランティア、夏休みの水やりボランティア、PTAの旗ふりボランテ ィアなど、保護者、地域の皆様が学校を応援してくださる素晴らしい学校に着任できたご 縁に感謝いたします。これまで築かれてきた教育活動を継承し、さらなる発展に向けて尽 力していく所存です。保護者、地域の皆様、これまで同様、変わらぬご支援とご協力のほ どをどうぞよろしくお願いいたします。

今年度は、私を含め9名の教職員を新たに迎えました。本校の学校教育目標である「自

ら考え 挑戦し続ける子ども」~チャレンジ桜井~を目指し、 日々の教育活動はもちろんのこと、学校行事やたてわり活動 など様々な場面で前向きに挑戦し、そこで得た経験を学びに して体や心を成長させていく子どもを育てていきます。子ど もたちが安心して笑顔あふれる学校生活が送れるよう、教職 員一丸となって子どもたちを支えてまいります。



校長 遠藤清美 副校長 清野正康